

Party mit folgen

Von Shinozaki

Kapitel 14: Hektik

"Ist das wahr du bist schwanger?" Fragte sie freudig und wartete auf meine Antwort. Rot bis über beide Ohren senkte ich meinen Blick und versuchte ihr auszuweichen. "Naja.. Ich-" "Ja unsere kleine Misa-Chan ist schwanger und wird in 9 Monate ein süßes Mädchen auf die Welt bringen" verkündete Usui freudig und legte eine seiner Hände auf meinen Kopf.

Wütend und verlegen zugleich sah ich ihn an, während ich gerade zu beobachten konnte wie sein Grinsen breiter wurde. "Woher willst du so genau wissen das es ein Mädchen wird, du Alien?" Presste ich zwischen zusammen gebissenen Zähnen hervor. Noch immer grinste er und meine Chefin war wohl mal wieder ins lala Land abgedriftet. "Ich weiß es einfach" gab er Schulterzuckend von sich.

Ich wollte ihn gerade anschnauzen das das keine Erklärung war, als meinen Mitarbeiterinnen ebenfalls in den Pausen Bereich kamen. "Was ist denn hier los?" Fragte Subaru und hatte deutlich ein Fragen Zeichen über sich stehen. "Und warum benimmt sich die Chefin schon wieder so abgedreht?" Fragte nun Honoka die Satsuki beobachtete, wie sie weiterhin ihre Moe-Blumen verstreute.

Verschwörerisch lehnte Usui sich zu mir. "Willst du es sagen oder soll ich?" Fragte er und sah ganz genau das mir das garnicht passte. "Ich warn dich!" Flüsterte ich bedrohlich. Leider wurde meine Drohung einfach ignoriert.

Schon hatte Usui sich aufgerichtet und sah zu den Maids. "Satsuki benimmt sich so, weil sie gerade erfahren hat das Misaki und ich ein Kind erwarten." Sagte er als würde er über das Wetter sprechen.

"Was?!" Entfuhr es meinen Mitarbeiterinnen geschockt.

"Was ist denn hier los?" Frage einen Jungen Stimme. Mein Blick viel auf die offene Tür in der Aoi stand. Er sah alles andere als begeistert aus, wahrscheinlich lag es auch daran das er in einer jungen Uniform vor uns stand.

Ohne Vorwarnung stand Satsuki plötzlich vor ihm und trällerte: "Misaki ist schwanger" was den Jungen Schüler ziemlich zu verstörten schien. Vollkommen überfordert sah er zu uns rüber. "Wie jetzt?" Fragte er nach als hätte er es nicht verstanden. "Und

Usui-kun sagt das es ein Mädchen wird" trällerte die 33 jährige Weite und driftete wieder ins lala Land.

Stille

Keiner sagte mehr etwas. Alle blicke waren auf mich gerichtete. Meine Wangen fühlten sich mehr als nur warm an. Strafend und mehr als wütend sah Usui an. Ohne etwas zu erwidern lief ich schnellen Schrittes an ihm vorbei, zu den Spinden.

'Der kann sich auf was gefasst machen!'